
【 健やかな体部会の様子 】 

 

 各校の養護教諭が集まって部会を開きました。 

 

  

 

協議内容 

 

・「令和２年度の生活リズムチャレンジ」の実施方法について 

 ◎継続実施により定着してきている。 

 

  ・感染症予防、熱中症予防対策の情報交換・共有 

   ◎消毒方法や消毒用品についても話題にのぼった。 

  

※ 各校の対策・対応を情報交換できたことで、とても有意義な時間となった。 
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【コーディネーター部会の様子】 

※４小一中の教務主任が揃っての協議をしました。 

（ 協議内容 ） 

〇 行事予定の調整 

  ・小小連携、小中連携の在り方について 他 

〇 各校との情報交換 

  ・感染症予防を考慮した行事の精選や実施方法の見直し等、それぞれの学

校の取組の工夫を知ることできた。 

 

※ ４小１中の情報交換を積極的に行うことが、各校のよりよい教育課程の実

施に繋がっていくことを改めて感じることができる時間となった。    
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